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Abstract (en)
At least one of the holding components (7,8) is connected to the support device (5,6) releasably via at least one locking switch (70,80). The door
plate (2), on being so locked,is fixed between the holding components (7,8) and is releasable from them when the locking switch is unlocked. The
locking switch or the support device has at least one locking hook and the support device or the locking switch has at least one corresponding
aperture for engagement by the hook.

Abstract (de)
Die Tür für ein Haushaltsgerät umfaßt a) eine Trägereinrichtung (5,6), b) wenigstens eine wenigstens teilweise optisch transparenten Türscheibe
(2), und c) wenigstens zwei Halteelemente (7,8) für die Türscheibe (2), wobei, d) wenigstens eines der Halteelemente (7,8) über wenigstens
einen Verriegelungsschalter (70,80) lösbar mit der Trägereinrichtung (5,6) verbunden ist und die Türscheibe (2) bei Verriegeln des wenigstens
einen Verriegelungsschalters (70,80) zwischen den Halteelementen (7,8) fixiert ist und bei Entriegeln des Verriegelungsschalters (7,8) von den
Halteelementen (7,8) lösbar ist. Vorteil:: Türscheibe ist einfach, ohne Werkzeug entnehmber <IMAGE>
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